

Artikel-Nr.: 62002R
JvB-moto Kotflügel 'D-Track' für SR400/SR500

DE Montageanleitung JvB-moto Kotflügel 'D-Track' hinten

Dieser Kotflügel ist für die Verwendung an YAMAHA SR500 oder SR400FI mit gekürztem oder originale Rahmenheck vorgesehen.

Für eine optimale, schwingungsgedämpfte Montage empfehlen wir entweder das Anbau-Set Art. 62018 (beinhaltet das Montagematerial für die vier Befestigungspunkte am Rahmen) oder das umfangreichere Set Art. 62017, welches einen Edelstahl-Kennzeichenhalter und das Anbau-Set beinhaltet.

Das passende Micro-LED-Rücklicht gibt es in roter Ausführung (Art. 41096) oder in transparenter Ausführung (Art. 41097). Zur Montage des Rücklichts liegt ein Streifen Spezial-Auto-Glas-Kleber bei. Dieser Kleber kann in jede gewünschte Form gebracht werden, härtet nicht aus und bleibt dauerhaft klebrig. Die Klebeflächen müssen sauber, trocken und fettfrei sein. Rücklicht bzw. Kleber gut in der Kotflügel-Ausparung festdrücken.

Bitte stellen Sie sicher, dass die Freigängigkeit des Hinterradreifens auch bei voller Einfederung gewährleistet ist.

EN Assembly instruction JvB-moto rear fender 'D-Track'

This fender is designed for use on YAMAHA SR500 or SR400FI with shortened or original rear frame.

For optimal, vibration dampened mounting we recommend either the mounting kit item no. 62018 (includes mounting hardware for the four mounting points on the frame) or the more comprehensive kit item no. 62017, which includes a stainless steel license plate bracket and the mounting kit.

The matching Micro-LED taillight is available in red (item no. 41096) or transparent (item no. 41097). A strip of special car glass adhesive is included for mounting the taillight. This adhesive can be formed into any desired shape, does not harden and remains permanently tacky. The surfaces to be glued must be clean, dry and free of grease. Press the taillight with adhesive well into the fender recess.

Please ensure that rear tire clearance is guaranteed even at full compression.

DE Montage mit Anbau-Set Art. 62018:

Montage mit Komplett-Set Art. 62017:

EN Assembly w/ Mounting-Kit Item No. 62018:

Assembly w/ Mounting-Kit + License Plate Bracket Item No. 62017:

